

令和五年 年頭のズレ挨拶

幕別町長

飯田 晴義



あけましておめでとう
ございます。町民のみな
さまにおかれましては、
輝かしい新春を迎えられ
たこととお慶び申し上げ
ます。

昨年を振り返りますと、
2月に中国で開催されま
した「北京2022オリ
ンピック」のスケート競
技に本町出身の高木菜那
さん、高木美帆さんが出
場し、菜那さんは銀メダ
ル、美帆さんは金メダ
ル1個、銀メダル3個と、前
回の平昌オリンピックに
つづいて姉妹そろってメ
ダル獲得となりました。
その活躍で幕別町内はも

とより日本国中を沸かせ
ました。

令和2年から続く新型
コロナウイルス感染症に
つきましては、いまだ終
息の見えない状況ではあ
りますが、新型コロナウイルスワ
クチンの接種がすすみ、
これからは感染に十分に
気を付けながらも行動制
限を伴わない「ウィズ・コ
ロナ」の時代への変換に
向かっています。

本町におきましても、
3年ぶりに「産業まつり」
や「どんとこいむら祭り」
などのイベントが開催さ
れ、少しずつではありま
すがコロナ前の賑わいを

取り戻しつつあります。

一方では、急速に進ん
だ円安などに起因する国
内の物価上昇につきまし
ては、今後も町民生活へ
の影響が懸念されること
ろです。

本町では、町民のみな
さんの生活や事業活動に
対する影響を最小限とし、
地域経済の活性化、地域
の活力を取り戻すために
スピード感を持ち、戦略
的に各種施策に取り組ん
でまいります。

かのジョン・レノンが、
「A dream you dream
alone is only a dream.
A dream you dream

Together is reality.

ひとりで見る夢はただの
夢にすぎないが、みんな
で見る夢は現実になる」
と言っています。このよ
うな時代だからこそ、幕
別町の未来のために、全
町一丸となって難局を乗
り越えていきましょう。
今年1年、皆さまがご
健勝で幸多い年でありま
すようご祈念申し上げま
す。

謹んで新年のごあい
さつを申し上げます。

輝かしい新春を町民
の皆さまとともに迎え
できることを心よりお喜
び申し上げます。

重ねて、日頃より町政
をはじめ議会に対しまし
て、温かいご理解とご協
力を賜り厚くお礼申し上
げます。

さて、令和2年から続
く、新型コロナウイルス
感染症は、今なお私たち
の生活や地域経済に影響
を与えている状況ですが、
ワクチン接種や新薬の承
認、行動制限の緩和へと
向かっており、今年はさ

らに終息へと向かい、マ
スクを外しての生活がで
きることを願っているこ
ろであります。

また、昨年は世界情勢
の不安定化による原油価
格、原材料価格の高騰に
加え円安が進み、24年ぶ
りとなる政府・日銀によ
るドル売り市場介入と
なりました。この価格高
騰や円安は住民生活をは
じめ、本町の基幹産業で
あります農業にも大きく
影響してくるものであり、
引き続き動向を注視し、
国に必要な対策を求
めてまいりたいと考えて
います。

昨年を顧みますと、2
月に開催された北京オリ
ンピックにおいて、本町
出身の高木菜那さん、高
木美帆さんが表彰台に上
がる活躍をされ、町民に
夢と大きな感動を与えて
いただきました。今シー
ズンに入り高木美帆さん
はワールドカップを転戦
し、連日のようにニュー
スで結果が伝えられ、応
援を送っているところで
あります。現在、本町出身
のオリンピックで現役選
手は高木美帆さんだけと
なりましたが、引退され
たオリンピックもそれぞ
れの方角に進まれており、

今後の活躍を期待してい
るところであります。

私も議員に残され
た任期はわずかではあり
ますが、町民の皆さまか
ら信頼される議会を目指
し、一人ひとりが議会の
使命と責任を認識し、町
民の皆さまとの一層の連
携を図ってまいります。

今後とも変わらぬご支援
とご協力をお願い申し上
げますとともに、皆さま
のご健勝とご多幸を心よ
りご祈念申し上げます。
新年のごあいさつといた
します。

幕別町議会議長

寺林 俊幸

